

Fecha 27.11.2008	Sección Opinión	Página 1
----------------------------	---------------------------	--------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

¿Portación de genes?

Más allá del explicable diagnóstico de orfandad (por eventual negligencia, incapacidad y corrupción) que Nelson Vargas hizo ayer sobre el personal de la PFP y la PGR, al que proporcionó indicios acerca de los probables plagiaros de su hija Silvia, sobresalta saber que el procurador del DF, Miguel Ángel Mancera, apenas mandó indagar quiénes integran la banda de *Los Rojos*.

El dato escandaliza, pero no por la falta de información policiaca sobre uno entre

centenares de grupos criminales, sino porque a los federales que Vargas *desmadró* no se les ocurrió intentar averiguar si alguien, en alguna otra corporación del país (en este caso de la capital), sabía algo sobre la pandilla colorada.

¿Por qué a Mancera no se le solicitó informar si su Procuraduría tenía conocimiento de *Los Rojos* y, en caso negativo, el apoyo necesario para confirmar o negar la existencia de esa real o imaginaria banda?

Con y pese a todo, el profesor Vargas debe saber que el vínculo genético entre su ex chofer y un secuestrador no basta para demostrar la hipótesis de la conexión delictiva.

cmarin@milenio.com



Página 1 de 1
\$ 7977.69
Tam: 81 cm2
DSOLIS